



Pressemitteilung

21. Juni 2012

Baubeginn des Ambulanzzentrum Klieversberg ab Mitte 2013

Der Baubeginn des geplanten Ambulanzentrums auf dem Klieversberg wird voraussichtlich auf Mitte 2013 verschoben. Der Grund für die Verschiebung sind die noch nicht abgeschlossenen Vertragsverhandlungen zwischen dem Investor GWB AG aus Schleswig-Holstein und der Stadt Wolfsburg.

„Die Verhandlungen über den Erbbaurechtsvertrag sind leider noch nicht abgeschlossen. Daher können wir die nötigen Versorgungsleitungen, insbesondere für Fernwärme, erst im kommenden Jahr verlegen“, sagt Wilken Köster, Direktor des Klinikums Wolfsburg. Da die Verlegung der Versorgungsleitungen nur in einem sehr engen zeitlichen Korridor möglich ist, können die Arbeiten erst im kommenden Jahr vergeben werden. Der Abschluß der Verlegungsarbeiten vor der nächsten Heizperiode ist ansonsten nicht gewährleistet.

Die Stadt Wolfsburg und das Klinikum Wolfsburg planen den Abschluss des Erbbaurechtsvertrags bis zum August, um alle Vorbereitungen für einen möglichst frühen Baubeginn im Jahr 2013 zu schaffen. Das Ambulanzzentrum Klieversberg soll auf dem Gelände des Klinikums Wolfsburg entstehen. Der Gebäudekomplex wird das ambulante Reha-Zentrum, Arztpraxen und weitere Gesundheitseinrichtungen beinhalten. „Die Verschiebung des Baubeginns ist bedauerlich, allerdings müssen zunächst die nötigen Voraussetzungen geschaffen werden“, erklärt Köster.

Kontakt:

Wilken Köster

Krankenhausdirektor

Klinikum Wolfsburg

Tel. 05361 80-1230

E-Mail: wilken.koester@klinikum.wolfsburg.de

Thomas Helmke

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Klinikum Wolfsburg

Tel. 05361 80-1199

E-Mail: thomas.helmke@stadt.wolfsburg.de